
   

Bericht über die Sitzung des Ortsgemeinderates 

Gappenach vom 25.09.2018 

 
Top-Nr.: 

1 
Einwohnerfragestunde 

 

Den Einwohnern wurde die Gelegenheit gegeben über Angelegen-

heiten des örtlichen Bereiches Fragen zu stellen. 

 

Es wurden keine Fragen gestellt. 

 

 
Top-Nr.: 

2 

Prüfung der Jahresrechnung 2014 und Entlastungsertei-

lung 

 

Das Gremium stellt den Jahresabschluss für das Jahr 2014 mit 

2 JA-Stimmen und 4 NEIN-Stimmen nicht fest und erteilt dem 

Bürgermeister, dem Ortsbürgermeister und den Beigeordneten 

keine Entlastung. Der Entlastung wird damit nicht zuge-

stimmt.  

 

 
Top-Nr.: 

3 

Erteilung des Einvernehmens gem. § 36 BauGB zu einer 

Bauvoranfrage 

 

Das Gremium beschließt einstimmig das Einvernehmen gemäß § 36 

BauGB zur Bauvoranfrage bzgl. der Errichtung eines Wohnhauses 

mit Ferienwohnung, Kaltscharraum für Legehennen, Auslauf für 

Mastschweine und Errichtung eines Zaunes auf den Parzellen Ge-

markung Gappenach, Flur 8, Flurstücke 1 und 3 zu erteilen. 

 

 
Top-Nr.: 

4 

Annahme sowie Einwerbung von Spenden / Sponsoring-

leistungen 

 

Das Gremium beschließt einstimmig die Annahme sowie die Ein-

werbung der aufgeführten Spende.  

Betrag 

in EUR 
Zweck 

500,00 
Spende für die Senioren-

fahrt 

 

 
Top-Nr.: 

5 

Mitteilungen und Beantwortung von evtl. schriftlichen 

Anfragen 

 

Folgende Mitteilungen wurden gegeben: 

 

 Befestigung der Schutzplanken am Wirtschaftsweg 



   

 

 Die Kirmes im Jahr 2019, veranstaltet durch die Kolpingfa-

milie, soll am Wahlwochenende stattfinden (Wahltag 

26.05.2019). Der Gemeinderat stimmt zu, das Gemeindehaus 

steht am Wahltag jedoch nicht zur Verfügung. 

 

 Sicherheitstechnische Überprüfung des Spielplatzes. Es 

wurden Mängel beim Fallschutz, beim Karussell und der 

Tischtennisplatte festgestellt. Der Mangel beim Fall-

schutz wurde durch die Seniorengruppe bereits behoben, 

ebenfalls wurde der Mangel an der Tischtennisplatte beho-

ben. Das Karussell wurde abmontiert und steht nach Repa-

ratur bald wieder zur Verfügung. 

 

 Der Wegerückbau durch di Fa. Amprion erfolgt in Kürze. Die 

Fa. bietet an, der Gemeinde den abgetragenen Schotter für 

die Befestigung von weiteren Wirtschaftswegen zu überlas-

sen Der Gemeinderat favorisiert den Grillplatz als Zwi-

schenlager für das Material. 

 

 Die Ratsmitglieder Klee, Klöckner, Puth und Dr. Trapp ge-

ben eine Stellungnahme zum Vororttermin des Kreisrechts-

ausschusses ab. Zum selbigen Thema liegt eine Stellung-

nahme des Grundstückseigentümers vor. Aufgrund des Inhal-

tes der beiden Schreiben, werden diese nicht in der Öf-

fentlichkeit behandelt. Mit dieser Vorgehensweise sind 

die Ratsmitglieder Klee, Klöckner, Puth und Dr. Trapp 

nicht einverstanden. 

 

 

 
Top-Nr.: 

6 
Antrag auf Nutzung eines Wirtschaftsweges 

 

Der Tagesordnungspunkt wurde einstimmig vertagt. 
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